

META 2024 Claudia reúne firmas de 900 personajes que la apoyan y Xóchitl la llama *copiona* A. MARTÍNEZ, J. BELMONT E I. NAVARRO, CDMX, P. 6 A 8

Álvarez Máynez: “se gane o no”, la agenda es clave

Álvarez Máynez: “se gane o no”, la agenda es clave

Reactiva gira. Evoca a AMLO y de Cuauhtémoc Cárdenas, pues en su momento, sin triunfar, “contribuyeron”; este sábado visita Colima y el domingo irá a Campeche

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que “ganando o no ganando” la Presidencia de la República el próximo 2 de junio, lo importante es la agenda que impulsó durante la contienda presidencial.

En un encuentro con la comunidad estudiantil de la escuela de periodismo Carlos Septién García, consideró que en su momento el hoy presidente Andrés Manuel López Obrador y el ex candidato a la Presidencia, Cuauhtémoc Cárdenas, contribuyeron sin ganar una elección.

“Ganando o no ganando, lo más importante para mí es la agenda y el país necesita discutir temas de forma urgente. Yo creo que Andrés Manuel (López Obrador) incluso no ganando contribuyó, en su momento (Cuauhtémoc) Cárdenas contribuyó, ganando muchas veces se

pierden cosas”, declaró.

Álvarez Máynez indicó que en el día de la elección se mantendrá optimista por ganar la elección, consideró tener insumos para tener buena actitud como los positivos entre la población, ser la segunda opción de las otras dos fuerzas políticas y el crecimiento que ha tenido en las preferencias electorales.

“Hasta el 2 de junio a las 6 de la tarde voy a creer que es posible ganar la elección, lo creo. Tengo algunos insumos racionales que me hacen ser optimista y por supuesto también tengo algo de fe, espero ganar pero si no, no pasa nada, muchas personas de las que yo más admiro de este país no fueron presidentes, como Gilberto Rincón Gallardo, no se acaba el mundo, es una lucha a largo plazo”, indicó el emecista.

Jorge Álvarez Máynez descartó nuevamente declinar por la alianza PRI, PAN y PRD al con-

siderar que “no tienen posibilidades y ellos lo saben” y también rechazó sumarse a un eventual gobierno de la candidata de Morena, PT y PVEM Claudia Sheinbaum.

“Yo no me veo ahí la verdad (gobierno de Sheinbaum) con ese conjunto de intereses, con el Partido Verde, con la actitud que han tenido frente a muchas cosas, Ayotzinapa, y no creo que contribuyera mucho necesariamente ahí”, detalló.

Reaparece en escuela

En tanto, retomó uno de sus eventos de campaña este viernes en su visita a la escuela de periodismo Carlos Septién en Ciudad de México, luego de que hace dos días se registró el colapso en una estructura en su evento en San Pedro Garza García, el cual dejó 9 personas muertas.

—¿Usted ha analizado la posi-



bilidad de terminar la campaña y bajar su candidatura?, se le cuestionó en entrevista a su llegada.

—No, yo nunca voy a hacer a un lado las responsabilidades en ningún sentido, nunca, respondió.

Álvarez Máynez rompió en llanto al escuchar de su semblanza durante su participación en el diálogo con la comunidad de estudiantil y señaló que recibe mucho apoyo y respaldo tras los hechos en San Pedro Garza García.

Asimismo, confirmó que retomará sus actividades de campaña este fin de semana, visitará Colima y Campeche.

“Mañana (hoy) vamos a estar en Colima, el domingo en Campeche, vamos a ver cómo vamos retomando”, indicó. —



El emecista visitó la escuela de periodismo Carlos Septién García. ARMANDO HERNÁNDEZ

